

8 de Marzo

# Día internacional de la Mujer



Este año el Día Internacional de la Mujer se enmarca en un movimiento mundial sin precedentes en el que diferentes colectivos y organizaciones se suman a la convocatoria por los derechos, igualdad y justicia de género.

El objetivo es visibilizar un problema que, lejos de disminuir va en aumento, y que no sólo ubica a las mujeres en un plano de inequidad sino que vulnera derechos esenciales.

AMEBPBA se suma a esta iniciativa de generar conciencia acerca de terminar con todo tipo de violencia de género y discriminación.

Con la ayuda de todos es posible transformar el impulso en acción, evitando y disminuyendo el maltrato.



Comisión Directiva